

Sesiona en Cambodia Asamblea Interparlamentaria de la Asean

Image not found or type unknown



PL

Phnom Penh, 21 nov (PL) La cuadragésimo tercera Asamblea General de la Asamblea Interparlamentaria de la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático (Asean) quedó instalada hoy aquí con la presencia de representantes de ocho órganos legislativos de la región.

Identificado como AIPA-43, el foro sesionará con el lema “Avanzando juntos por una Asean sostenible, inclusiva y resiliente”, que el primer ministro cambodiano, Hun Sen, catalogó de relevante y apropiado en su discurso de apertura.

En opinión del jefe de Gobierno, este enunciado contribuirá a inspirar un sentido de responsabilidad compartida para responder al desarrollo regional y global de manera oportuna, así como a acelerar la recuperación socioeconómica de la Asean hacia la prosperidad común.

Hun Sen puntualizó que el bloque recorrió ya un largo camino y es reconocido mundialmente como una comunidad central de arquitectura regional, de cuyo espíritu central señaló cómo es “una visión, una identidad, una comunidad”.

En su condición de presidente de la Asociación para 2022, el dirigente cambodiano se refirió también a la sostenibilidad, la inclusión y la resiliencia.

Al respecto subrayó que la Asean dio prioridad al desarrollo de recursos humanos, la reforma educativa y la formación profesional para seguir el ritmo de la transformación digital y mejorar el papel de las mujeres y jóvenes, aumentar la productividad y estimular el crecimiento económico en la era post Covid-19.

También está intensificando esfuerzos para acometer planes de acción e iniciativas enfilados a sacar provecho de las oportunidades surgidas de tendencias globales como la digitalización, la economía circular y verde, y especialmente la implementación efectiva de la Asociación Económica Integral Regional.

En relación con el aspecto político y de seguridad, apuntó que su país, en tanto presidente del bloque, continúa otorgando prioridad al fortalecimiento de la centralidad y unidad de la Asean, así como la adhesión al multilateralismo.

Este, consideró Hun Sen, es un mecanismo regional clave para contribuir a reducir las tensiones geopolíticas y la confrontación entre las superpotencias, especialmente al continuar promoviendo diálogos con los socios a través de varios foros.

El establecimiento de estas direcciones claras ratifica la voluntad política inquebrantable del bloque de continuar intensificando la integración regional y la adaptación a la nueva normalidad, con el objetivo de construir el futuro de la Asean con unidad, inclusión y resiliencia, insistió. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/305568-sesiona-en-cambodia-asamblea-interparlamentaria-de-la-asean>



Radio Habana Cuba